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半期を振り返って　会長　山下　幸彦
質問1　広島西南ＲＣ会長になって半期を迎えての感想をお願いします�
正直なところ、目の前のことをこなすだけで精一杯の半年でした。岩田幹事と各理事に助けられて、なんと
か半期が終わりました。

質問2　後半に向けての意気込みをお願いします　�
大きな行事が終わり、少し気持ちが落ち着いてきました。しかし、最後まで気を抜かずやりきっていきたい
と考えています。

質問3　会員の皆さんへメッセージをお願いします　�
半期が終わりましたが、まだ「西南の集い」等の行事が残っています。今までにも増してご協力を宜しくお
願い致します。
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第1569回例会　12月10日  
　皆さん、こんにちは。12月に入り忘年会シーズンと
なりましたが、皆様体調の方はいかがでしょうか。
　また気温の低い日が続いておりますので、どうぞご
自愛なさってください。
　12月は疾病予防と治療月間です。
　ロータリーの友誌の今月号で当2710地区の田原榮一
パストガバナーの「日本人の死因第１位“がん”を予
防するために」が掲載されていました。
　がんとは何かに始まり、発症の状況、予防、治療の
現在についてかかれていました。
　予防の第１は、禁煙。第２に副流煙を避ける。第３
に節酒。と12 ヶ条が揚げられていました。
　禁煙は、昨年からなんとか続いていますが、節酒は、
なかなか出来ませんね。
　いきなり全ては叶いませんが、少しずつ近づけてい
きたいと思います。
　また、ロータリーの友誌に地区補助金を使った川内
にこにこ食堂の記事が大きく掲載されました。記事の
内容は濃く書かれてましたが、写真は残念ながら薄く
写っていました。
　公共イメージ委員会の皆様、ありがとうございまし
た。

第1570回例会　12月17日  
　昨夜は、かなりの大人数の忘年会に出席しました。
メインのステージ近くには、アナウンサー、野球解説
者などの広島では有名な方も何人かいらっしゃいまし
た。
　私は、友人数人と末席の方にいましたが同じテーブ
ルに元カープのＫ投手が友人として同席して楽しく飲
んでいました。
　宴会が盛り上がった頃に、司会者がステージで野球
解説者のＡさんとトークを始めると明らかにＫさんは
面白くなさそうでした。
　その時、友人の一人がステージのトークを一切聞か
ずに、Ｋさんの現役時代の話しをして場を和ましてく
れました。
　この友人の気遣いは素晴らしいと感じていたところ
に、なんとステージ上のＡさんがＫさんを呼び、ステー
ジに上げて一緒にトークを始めました。
　Ａさんの心配りにも感激し、昨夜は良い忘年会にな
りました。
　この二人の気遣い、心配りを手本にして私も身につ
けたいと思います。

第1568回例会　12月３日  
　今日は、会長時間でのネタが全く浮かばなかったの
で、ネットで見た事を丸パクリで話します。
　見た方もいらっしゃると思いますが、聞き流してく
ださい。
　誰もが知っている丸亀製麺が去年頃からお客さんの
数が減っていったそうです。
　そこで赤字まみれだった「ユニバーサル・スタジ
オ・ジャパン」を、数年で世界第４位のテーマパーク
に変えた森岡毅さんにたくされました。
　丸亀製麺は、820店舗も全国に展開しているにも関
わらず、すべての商品をそれぞれの店で作っていまし
た。「作りたての麺を楽しんで欲しい」という創業者
の願いから始まったことですが、効率の悪さは誰の目
にも明らかでした。
　これだけの大型チェーンなら、普通は、大きな工場
を作って、そこで一気にまとめて商品を作り、それぞ
れの店に発送する方が圧倒的に効率いいです。普通な
ら、まずはこの問題を解決するでしょう。
　しかし、彼が取った方法は商品の魅力を伝える
「キャッチコピー」を作りました。
　「ここのうどんは、生きている」これだけでした。
どんなにいい商品でも伝わらなければ売れないので
す。
　これでお客さんが一気に増えたそうです。
　最近、このキャッチコピーをブラッシュアップして
丸亀製麺独特の、プリプリのうどんの食感を「丸亀食
感」と名付けました。
　伝え方を変えるだけで、こんなにも変わるんだとい
うことを、仕事の上でもロータリー活動の上でも活か
していきたいと思いました。
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第1568回例会� 12月３日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

国歌斉唱　われらの生業
お誕生記念月記念品贈呈
ロータリー財団マルチプルPHF記念バッチ贈呈
　杉川　聡会員（５回目）
ご挨拶
　全国心臓病の子どもを守る会広島県支部事務局
　古江　伸介様
会長時間
幹事報告
　�ロータリーの友誌・ガバナー月信配布の案内。／

ロータリーカレンダー配布の案内（今週より順次、
各２部）。２部不要の会員は受付へ返却のこと。／
12月24日（火）夜開催のクリスマス家族例会の出欠
とプレゼント希望は必ず来週迄に回答のこと（プレ
ゼントはクリスマスケーキ・焼菓子・鉢花のいずれ
かを選択）。／例会終了後、理事役員会開催。

スマイルボックス
　新藤幸次郎会員、山下哲夫会員
出席報告
　会員数 69名　出　席 55名　欠　席 14名
　　　　 　　　来　客  0名　ゲスト  2名
プログラム
会員卓話

「ガバナーとは」　杉川　　聡　会員

IAC名（学校名） 提唱RC 会員数 IAC名（学校名） 提唱RC 会員数

1防府商工高等学校 防府 52 11
広島修道大学ひろしま
協創中学校・高等学校

広島西 28

2野田学園高等学校 山口 42 12高川学園高等学校 防府 47
3呉工業高等専門学校 呉東 38 13清水ヶ丘高等学校 呉南 9
4如水館高等学校 三原 17 14山陽女学園高等部

広島廿日
市 54

5修道高等学校 広島南 13 15英数学館高等学校 福山北 4
6柳井商工高等学校 柳井 7 16サビエル高等学校 小野田 19

7
宇部ﾌﾛﾝﾃｨｱ大学付属
香川高等学校

宇部西 9 17
東城応援隊
(東城高等学校)

東城 13

8
広島県立広島
商業高等学校

広島東
南

22 18武田中学校高等学校
東広島
21 15

9長門高等学校 長門 30 19崇徳中学･高等学校 広島安佐 7

10誠英高等学校 防府南 40 20
メルセダリアン
(萩光塩学院)

萩 107
28

4720校(広島県11校、山口県9校) 計 573名

第2710地区インターアクトクラブ

2019-20年度 青少年交換4名

2019-20年度 青少年交換派遣学生６名

下関東RC、萩ＲＣ、山口RC、広島東RC、

広島城南RC、広島西RC

男3名、女3名 フランス1名、アメリカ5名

2019-20年度 青少年交換受入学生６名

下関東RC、萩ＲＣ、山口RC、広島東RC、

広島城南RC、広島西RC

男1名、女5名 フランス1名、アメリカ5名

ロータリー財団 年次基金について

年度 世界総額・1人 3ゾーン総額・1人 地区総額・1人

14-15 120,653,298 103 4,159,874 130 437,175 135

15-16 119,284,463 99 4,224,676 131 429,810 132

16-17 133,387,800 111 4,759,463 148 492,997 150

17-18 131,229,704 109 4,583,203 135 442,997 136

18-19 126,616,306 106 4,559,153 141 463,338 142

単位:ドル

2018-19年度 日本国内 年次基金0クラブなし
総額 12,740,325ドル 1人平均 145ドル

数値で見るロータリー

世 界 日 本 3ゾーン
2710
地区

会員数 1,214,376 89,234 36,154 3,347 

クラブ数 35,994 2,252 862 73 

地区数 538 34 11 -

※:2019年9月30日 クラブセントラル レポートより

数値で見るロータリー

世 界
2018.09.03現在

2710地区
2019.07.01現在

ローターアクター 250,792 60 

RAクラブ 10,904 7 

R地域社会共同隊(RCC) 9,554 3 

インターアクター 468,556 573 

IAクラブ 20,372 20 

※:2019年9月30日 クラブセントラル レポートより
RCCについては2016-17RCC調査より

米山記念奨学会 2019年度奨学生引受クラブ
下関西 広島

下関東 広島安佐

宇部 広島安芸

宇部西 広島中央

宇部東 広島西

美祢 広島西南

山口 呉

山口南 呉東

山口県央 東広島

周南西 福山東

柳井西 庄原

山口県11 広島県11

国際ロータリー第2710地区について
— どんな地区なのか —

1. 数値で見るRIと第2710地区

2. 各委員会について
クラブ管理 会員増強
奉仕プロジェクト
ロータリー財団 米山記念奨学会

3. その他
ゾーン、規定審議会、マイロータリー
ロータリークラブセントラル

４.ガバナーは何をする人？

国際ロータリー第2710地区

現況について

「ガバナーって？」

RI第2710地区
ガバナーノミニー

杉川 聡

2710地区 入退会者数

09-10年年度から18-19年度末までの10年間

地区内入会者数 2,877名
地区内退会者数 2,929名
トータル 52名減

10名以上純増クラブ 10クラブ
広島北RC(+21) 広島中央RC(+19)
福山赤坂RC(+15) 広島東RC(+18)
広島東南RC(+15) 呉南RC(+12)
広島陵北RC(+11) 尾道RC(+11)
松永RC(+10) 下関東RC(+10)

3942
3990

4165

4282
4196

4130

3994

3773

3674

3550

3423
3350

3284
3197

3243 3279 3262

3294

3000

3200

3400

3600

3800

4000

4200

4400

RAC名 提唱RC 会員数

1 下関 下関 0

2 広島 広島 20

3 徳山 徳山 5
4 福山 福山 11
5 宇部 宇部 5
6 呉 呉 9

7 広島中央 広島中央 10

7クラブ(広島県4、山口県3) 計 60名

第2710地区ローターアクトクラブ

RCC名 提唱RC 会員数

1
防府あすなろ
ロータリー地域社会共同隊

防府 26

2 柳井西ロータリー地域共同体 柳井西 10
3 ゆうほロータリー地域社会共同隊 広島廿日市 8

4クラブ(広島県1、山口県3) 計 44名
※下関西ロータリーRCCは休会中

第2710地区ロータリー地域社会共同隊(RCC)

RAC名 提唱RC 会員数
1 徳山プロバス 徳山・周南西 22
2 福山プロバス 福山南 14

2クラブ(広島県1、山口県1) 計 36名

第2710地区プロバスクラブ

例　会　記　録
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DONATION
12  月 年度累計

ス マ イ ル 99,000 円 320,000 円
善 意 の 箱 10,036 円 69,557 円
100万ドル 46,201 円 258,727 円

第1569回例会� 12月10日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

奉仕の理想
四つのテスト唱和
点字カレンダー贈呈式
　点字グループ「つぼみ」代表
　八津川直子様・沖田千鶴様
ご結婚記念月記念品贈呈
会長時間
幹事報告
　�12月24日（火）夜のクリスマス家族例会の回答期限
は明日迄。未回答者は出欠とプレゼント希望を回答
のこと。／同好会の半期会費請求用のメンバー表を
１月14日迄に提出のこと。／濵田元会員作成のスマ
イル資金用宝来絵の切り絵への協力のお願い（受付
に設置）。／次週例会プログラムは年次総会。

スマイルボックス
　�平石雅史会員、根石英行会員、
　寺本真司奉仕プロジェクト委員長
出席報告
　会員数�69名　出　席 48名　欠　席 21名
　　　　 　　　来　客 � 1名　ゲスト � 2名
プログラム
会員卓話

「新会員卓話」　呼子　泰嗣　会員
　１．プロフィール　
　　　1960年２月23日生
　　　本籍：長崎県壱岐市
　　　出身：福岡市
　　　学歴：�高卒（筑陽学園高等学校）
　　　　　　現カープ　長野選手母校
　２．双子（弟、京都在中）一卵性双生児（クリソツ）
　３．名前の由来

　　�　長崎県に昔松浦水軍（広島：村上水軍）があり、
そこに名前が出てきます。

　　�　一時期、松浦水軍が壱岐を統治していたことも
あり、赴任した可能性があります。（最悪は罪人
として流刑されたかも？）

　４．人生初の職質？
　　�　ローマ法王来日前日に、警察車両に止められ、
人生初の職質。

　　�　たまたま、三味線の帰りだった為不審物と勘違
いされたりと散々でした。

　５．今後の業界の流れ
　　�　国内においてデジタル化が進む一方で、私たち
デザイン及びDTPといわれる制作においても、多
様な対応が急務になってきています。

　　�　現状当社においても、学校参考書の制作をして
おりますが、現在は2020年教科書大改訂に向けて
の対応となっております。

　　�　但し、世の中の流れもあってペーパレスの波が
押し寄せてきており、文科省の発表によると、次回
2024年の教科書大改訂の際には、教科書のタブレッ
ト化に向かうとのことで、私たち業界において制作
の作業自体はあまり変わりませんが、同じデータの
二次利用や三次利用に向けての、対策が必須とな
り又単価のダンピングに向けての対応に迫られるこ
とを考え、より一層精進していきたいと思います。

第2710地区は、第3ゾーンに属します。

3

2640 大阪府南部・和歌山

2650 福井・滋賀・京都・奈良

2660 大阪府北部

2670 愛媛・嘉川・徳島・高知

2680 兵庫

2690 岡山・鳥取・島根

2700 福岡・佐賀/長崎の一部

2710 広島・山口

2720 熊本・大分

2730 鹿児島・宮崎

2740 佐賀・長崎

※2020年より、2630地区(岐阜・三重)が加わります。

ゾーンとは

国際ロータリー会長指名委員と国際ロータリー
理事を選出するために、国際ロータリー理事会
が決めたものです。34ゾーンあり、目安の会
員数は１ゾーン35,000名です。

理事は17名で任期が２年、３４ゾーンの奇数
ゾーンからのと偶数ゾーンから交互に選出され
ます

今年6月の国際ロータリー理事会で微調整があ
り、2020年に移行が完了しました。

ガバナーとは？

ガバナーの仕事

・クラブの活性化を支援し、新クラブ（インターアクト、ロータアクトを含む）
を設立し、会員を増強する
・ロータリー財団への寄付やそのほかの支援を奨励する
・好ましい公共イメージを促進し、地区のスポークスパーソンとなる
・青少年の参加者にとって安全な環境づくりを行う
・地区大会をはじめとする地区会合を実施する
・地区の指名手続きと選挙を監督する
・予算と年次報告書を作成し、地区財団活動資金（DDF）を管理する
・財団補助金のためのオンライン地区参加資格認定手続きを完了する
・ガバナーエレクトをはじめとする地区リーダーと協力する

ガバナーは何をするの？

ガバナーノミニー
デジグネート
2019/1-6

ガバナーノミニー
2019/7-20/6

ガバナーエレクト
2020/7-21/6

ガバナー
2021/7-22/6

パストガバナー
2022/7-

ガバナーノミニーはどんな事をしているの？

・ガバナーノミニ―（2019.9-12）
9/24 11:00-12:00 ガバナー準備委員会 ANA
9/26   13:30-17:00  地区諮問委員会 グランヴィア
10/12  13:30-18:30  第1回脇年度ガバナー補佐会議 グランヴィア
10/26 14:00-21:00  地区大会1日目（福山） ホテルニューキャッスル福山

本会議・基調講演・RI会長代理歓迎晩餐会・日韓交流パーティ
10/27 9:00-18:20   地区大会2日目（福山） リーデンローズ

本会議・記念講演・懇親会 ホテルニューキャッスル福山
10/29 11:00-12:00  ガバナー準備委員会 ANA
11/9   13:30-19:30  米山カウンセラー研修会 グランヴィア・シェラトン

研修会・オリエンテーション・懇親会
11/16 10:00-16:30 財団セミナー（神戸） 神戸ポートピアホテル
11/17 9:00-20:30   ガバナーノミニー研修セミナー研修会・晩餐会 同上
11/18 9:00-20:30   ロータリー研究会1日目研修会・晩餐会 同上
11/19 9:00-15:00 ロータリー研究会2日目研修会 同上
12/11 13:30-18:30  地区諮問委員会・会議・懇親会 グランヴィア
12/14 15:00-19:00  第2回脇年度ガバナー補佐会議・会議・懇親会 グランヴィア
12/17  11:00-12:00  ガバナー準備委員会 ANA 

ガバナー輩出クラブはどんな事をするの？

・ガバナー活動の支援（ガバナー訪問・国際会議出席など）

・地区委員会の運営（地区事務所が協力）
・地区会議・研修会の運営（地区事務所が協力）
・地区大会の企画運営（西南RC単独運営）

【お願い】
2021‐22年度は広島西南ロータリークラブの35周年。
ガバナーを輩出したことにより、色々負担も増えますが、貴重な
体験も出来るので、前向きに捉えて頂き、ガバナー輩出が35周
年記念事業の一つ位の感じで対応して頂ければ助かります。皆
様のご理解ご協力を宜しくお願い致します。
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第1570回例会� 12月17日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

ＲＯＴＡＲＹ
連続出席100％
　岩田　智博会員（10年）
　伊藤　英彦会員（６年）
　三宅陽一郎会員（５年）
　漆原　健夫会員（３年）
会長時間
幹事報告
　�クラブ月報配布の案内。／ 2019年規定審議会での
変更に基づき、今年度年次総会より会計中間報告実
施の案内。／ 2017－18年度2710地区複数クラブに
よるグローバル補助金事業（ボリビアの水頭症治療
事業）について、ボリビア　チュキアゴ・マルカ
RCから参加クラブへの感謝状受領の案内（受付に
掲示）。／ヴィオラ奏者沖田孝司様より法務大臣表
彰を受賞報告並びに12月27日（金）夜開催のコンサー
トの案内。詳細は事務局迄問い合わせのこと。／
11月22日（金）開催の廿日市RCとの合同例会欠席
者は、受付で記念品を受け取りのこと。／来週12月
24日（火）は18：30 ～クリスマス家族例会。新年
は１月７日（火）例会からのスタート（12時開場・
バイキング）。

スマイルボックス
　橋本幸範会員、白築忠治会員、芝楽会
出席報告
　会員数�69名　出　席�46名　欠　席�23名
　　　　�　　　来　客�� 0名
2019－2020年度年次総会
　議事　第１号議案
　　　　2019 ～ 2020年度会計の中間報告の件
　議事　第２号議案
　　　　2020 ～ 2021年度理事役員選任の件
　�　クラブ細則に基づく指名委員会により、次年度会
長、会長ノミニー、理事、役員の指名が行われ、下
記の通り承認されました。
会長エレクト� 佐藤　二郎
直前会長� 山下　幸彦
副会長・会長ノミニー� 根石　英行
幹　事� 佐古　雄司
理　事� 桒田　博正
理　事� 宮﨑　　真
理　事� 児玉　栄威
理　事� 山國　　豊
理　事� 梶本　尚揮
S.A.A.� 宮本　　昇
会　計� 橋本　幸範
　（役員補佐）
副幹事� 水谷　耕平
副幹事� 上田　直治

○役員予定者挨拶
　会長エレクト　佐藤　二郎
　昨年12月総会で会長ノミニーに選任されてから早く
も１年が経過しました。山下会長の下でしっかり勉強
するつもりでしたが、あっという間の１年で会長心得
がなかなか身につかないものだと反省しております。
　さて令和元年で最も盛り上がったスポーツイベント
はラグビーワールドカップ日本大会であったと思いま
す。日本代表は見事史上初のベスト８に進んだ訳です
が、これは多国籍出身のメンバーが心を一つにしてワ
ンチームに纏まり戦ったことが勝因と言われていま
す。
　我が西南ロータリーメンバーも幅広い年齢と職業を
持った多様な人材から構成されております。次年度は
ガバナー準備年度として非常に重要な年であり、これ
を乗り切るには各会員が今以上に協力し助け合うこと
が必要です。
　微力な私ですがワンチーム西南を目指し努力して行
きたいと思いますので、皆様のご支援ご協力を宜しく
お願い申し上げます。

副会長・会長ノミニー　根石　英行
　この度、会長ノミニーにご指名をいただきました。
私自身不安一杯ではございますが、精一杯務めさせて
いただきたいと存じます。皆様のご支援だけが頼りで
すので、ご協力をよろしくお願いいたします。基本的
に泥棒を捕まえてから縄を綯うタイプなので、まだ先
だなーと思っておりますが、当クラブ35周年と杉川ガ
バナー年度という節目の年でもあり、それを考えます
と、非常な重責でありまして、準備までの時間もあり
ませんのでこれからきちんと準備をさせていただこう
と考えております。西南ロータリークラブの伝統を活
かして、皆様とご一緒に当クラブを盛り上げてまいり
たいと存じますので、よろしくお願い申し上げます。

幹事　佐古　雄司
　次年度の幹事を拝命しました佐古です。
　なにぶん初めての役です。
　基本が他力本願な考え方ですので、皆様の多大なご
協力を期待しながら西南ロータリークラブの会の為
と、会員の為と、次年度佐藤会長エレクトのお役に少
しでも立てればと思っております。
　これから約１年半ありますが、会員の皆様とご協力
しながら進めていきたいと思いますので　どうぞよろ
しくお願いします。

第1571回例会� 12月24日
18：30～20：30　ANAクラウンプラザホテル

クリスマス家族例会・懇親会

それでこそロータリー
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12月３日
新藤幸次郎会員　娘の千明が11月27日ここANAクラウ
ンプラザホテルで披露宴をし、無事関東に嫁ぎました。
恋愛で相手を連れてきました。私とは正反対のまじめ
そうな好青年。親の責任を果たせました。
山下　哲夫会員　11月19日から28日迄ポーランドのク
ラクフへ行って来ました。日本刀の展示ミッションに
便乗しました。

12月10日
平石　雅史会員　駐車券を落としました。
根石　英行会員　社会保険労務士法人サトーと広島メー
プル法律事務所の第55回合同勉強会を１月24日に開催い
たします。今回のテーマは、最近話題のカスタマーハラ
スメントです。悪質クレーマー対策について具体的に対

応策をお話しします。また終了後は懇親会も予定してお
ります。勉強会だけなら参加費は無料です。ご興味のお
ありになる方はご参加下さい。
寺本　真司奉仕プロジェクト委員長　夕べ、茶柱が立っ
ていたので。

12月17日
橋本　幸範会員　昨日、茶柱が立ちました。
白築　忠治会員　二人ともいいトシになりこの頃はヒ
ザがイタイ、コシがイタイといいながら結婚して50年
が過ぎました。
芝楽会　12 ／ 14芝楽会
　　　　１位　平原　２位　藤井
　　　　３位　遠崎

スマイルボックス

10年会
マリホフードホール by るるぶキッチン

12月12日

ベネファクター表彰（認証状・ピン贈呈）
　山下幸彦会長
会長時間
幹事報告
　�１月会費請求遅延の案内（ロータリーレートが１月
１日連絡のため）。／１月21日（火）職場訪問例会
は熊本会員事業所の㈱ポップジャパン。１月10日迄
に回答のこと。／会員手帳記載事項の変更ならびに

同好会半期会費請求用メンバー表を１月14日迄に事
務局へ連絡のこと。／ケーキのプレゼント希望者で
懇親会を途中退席する会員は、親睦家族活動委員会
もしくは事務局へ声掛けのこと。／新年は１月７日
例会からスタート（12時開場・バイキング）。

出席報告
　会員数�69名� 出　席�61名　欠　席�� 8名
　　　　�　　　ゲスト�69名

12月３日 12月10日 12月17日
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　地震国　日本� 漆原　健夫�会員

皆さんはこの１年でどれだけ地震を感じたでしょうか。もしかしたら

地震が起こるのは当たり前と思っていて震度１～２程度ではその時は地震を感じたとしても覚えていない

かもしれませんね。実は人が感じる地震は１年間に日本のどこかで1000～1500回程度発生しているそう

です。調べてみるとマグニチュード７を超える地震は概ね２年に１回の頻度で日本のどこかで発生してい

ます。え～？そんなに多い？と思われるかもしれませんが阪神淡路大震災（M7.3）や東日本大震災（M9.0）

が印象深いため、それ以外の被害も報道も少ない地震は実感が沸かないというところでしょうか。マグニ

チュード６以上の地震でいうと全世界の20％が日本周辺で発生しているというから驚きです。なぜそんな

に日本で地震が多いのでしょうか。これは近年報道番組や特集が組まれているので詳しい方もいると思い

ますが、要約すると太平洋プレートやフィリピン海プレートとユーラシアプレートが日本列島を押し合っ

ているため、そこに生じた歪を解放した結果が地震となります。関東地方の過去の大地震は概ね60～80

年周期で起こっていましたが、関東大震災からもうすぐ100年になろうとしています。以前「東京に建物

が多く建ったから重さで地震が抑えられているんだ」という方がいましたが、よ～く考えると地球規模で

比べたら大した重さじゃありませんよね。

「地震は忘れた頃にやってくる！」です。

国では耐震化の底上げを耐震改修促進法により昭和56年５月31日以前に着工した、いわゆる旧耐震の

建物の耐震化率を上げるべく推し進めています。目標は令和２年度で耐震化率95％です。耐震化を促進す

るために平成25年には主に不特定多数の人が利用する特定の建物に関して耐震診断を義務化しており、そ

の診断結果を公表するとしています。要は国または特定行政庁から耐震診断の命令をしたのに耐震診断の

報告がなかった場合、公表された上に罰金の対象になるというものなので、だいぶ厳しくなっています。

逆の見方をすれば、耐震診断して対処していれば「安全な建物としています」というアピールにもなりま

す。建物にテナントとして入る企業からたまに「この建物は耐震？」と問い合わせがある時もあるので耐

震化への対処をしていれば好印象だと思います。

また、別の側面からはBCP（事業継続計画）としての対応として耐震化の必要性が考えられます。BCP

は地震による災害だけを想定しているわけではありませんが、最低限地震へのリスクを回避しておくこと

は、災害時に茫然とならないためにも必要ではないでしょうか。建築基準法は最低限人命を保持するため

建物の崩壊を防ぐことを保証しているだけですので、災害後の復旧についても考えておく必要がありま

す。災害後は如何に許容レベルで事業を継続させ、かつ如何に早急に現状復旧させるかが重要になってき

ますので、事前の準備が必要です。こちらも取引先など対外的なアピールになるのではないでしょうか。

いずれにしても、世界には地震が起こらない国もあるというのに何時起こるかわからない地震に対して

対処しないといけないのですから、それを逆手にとってやっていくしかないですよね。

91240号



回の10年会には、４人の参加が確定。現在７名が
入会意思を示しており、今日の議員会員の話を聞
いたので知り合いの政治家に声掛け予定。

　　�　佐々木／本日は２名が中途退席あり。中途退席
があるのが残念である。一方、料理はレベルアッ
プしてきている。またメイクアップが難しいとい
うのであれば、Eクラブを勧める。

　　�　室㟢／財団トータルでも予算達成する予定、ポ
リオもお願いをしていく。

　　�　白築／年次総会で中間の会計報告を12.17の例
会でおこなう（今年から）

　　�　寺本／スマイルで寄付の修正をしていきたい。
点字グループ来週きていただく。

　　�　日本語教室バーベキューについては当初、包ケ
浦の開催を予定していたが、移動手段や食の禁忌
も多様であるため、市内近場に変更を考えている。

第７回理事役員会
　2020年１月７日（火）13：45 ～
　ANAクラウンプラザホテル広島４Ｆ会議室
直前会長講評：岡本俊雄直前会長
閉会挨拶　岡本副会長

2019-2020年度　第６回理事・役員会　議事録

日　時：2019年12月３日　13時45分～
場　所：ANAクラウンプラザホテル広島４Ｆ
出席者：山下（幸）、佐藤（二）、岡本（俊）、小野、
　　　　田中（朋）、折本、寺本、室﨑、白築、
　　　　佐々木（宏）、岩田、岡本（倫）、漆原

開会挨拶　山下会長　 故岡本会員の一周忌に際しお礼のご案内
議題
　①　合同幹事会報告
　　�　在広14RC合同ゴルフ大会が開催される。以前
からの西条コースから八本松コースに変更し開催
される。公職にある方のRC入会を認めるか否か
について、西南RCとしては特に問題はないこと
で一致した。これまでは職業分類に該当しないた
め入会ができなかった。

　　�　３. 21開催IMについて全員登録の要請あり。全
員登録を承認した。

　②　次年度理事役員候補について
　　�　次年度の理事役員会のメンバー案が佐藤副会長
より報告があり、全員異議なく了承された。

　③　令和元年台風19号、首里城の火災の寄付について
　　�　死者行方不明者の多かった福島、宮城、千葉に
寄付をおこなった。首里城の火災については各個
人の判断で行うこととする。

　④　１月プログラムについて
　　�　１週、２週　会員卓話（年男ほか）･３週　職場
訪問例会･４週　吉田氏（サッカー解説）の卓話

　⑤�　クリスマス家族例会について
　　�　締切日が近づいているので次回例会でも告知する。
　⑥�　RC財団寄付
　　�　ポリオ寄付１人35ドルを個人請求で決定
　⑦　11月会計報告
　　�　会費の未収入金４名。スマイルボックスの寄付
状況が芳しくないため、今後のスマイルを促進し
ていくことで全員一致した。

　⑧　鹿児島西南クラブより
　　�　40周年のお誘いあり。西南の集い広島の参加促
進があるため山下会長は参加検討する。

　⑨　各理事役員報告
　　�　折本／１名退会意思のある人の遺留をした。次

掲　示　板

１月行事予定
❖１月７日（火）13：45 ～
　第７回理事役員会� ANAホテル４F
❖１月14日（火）13：45 ～
　第４回クラブ協議会� ANAホテル４F
❖１月21日（火）　職場訪問例会
　�ANAホテル前11：45バス出発。事業所内には
駐車場はありませんので、バスをご利用下さ
い。

☆�Ｇ６・７合同インターシティ・ミーティングが３
／21（土）14：00～18：30ホテルグランヴィア
広島で開催されます。

12月の会員記念日

田中　朋博　４日
杉本　清英　11日
佐藤　二郎　13日
伊藤　英彦　21日
岡本　倫明　25日

会員誕生日 創　業　月
栗原　佑哉　㈱マリー� Ｓ53年
熊本　卓司　㈱ポップジャパン� Ｓ49年
遠崎　秀一　㈱プラスワン� Ｈ10年
上田　直治　㈱オンリーワン� Ｈ15年
山下　哲夫　山下・長井法律事務所� Ｓ59年

パートナー誕生日
梶本尚揮夫人　美保子様　11日
杉川　聡夫人　加津子様　13日
水谷耕平夫人　文�子様　26日

入　会　月
徳納　武使� Ｈ19年
田中　朋博� Ｈ25年
熊本　卓司� Ｈ30年

結婚記念日
河原　英二� １日
高鍋　　徹� ７日
山本　　豊� 15日
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　リアルクリスマスイブの12月24日に、当クラブのクリスマス例会がありました。日程の影響が大きかっ
たのか来られた会員のお子様、お孫様の数も多く、例年以上の盛り上がりを見せておりました。軽音
楽同好会の皆様の演奏と演出が素晴らしかったので、舞台上を撮影するのが忙しく、全てのテーブル
を回っての記念撮影が出来なかったのが心残りです。� （藤田　進）

広島西南RC　11月度個人別出席状況一覧表
（メークアップ期間の都合上１ヶ月前を掲載しております）

氏　名 5 12 19 26 出席率
1 荒木　　攻 × × × × 0%
2 萬歳　幸治 ○ △ ○ ○ 100%
3 藤田　　進 ○ ○ ○ ○ 100%
4 平原　一彦 ○ △ △ ○ 100%
5 林本　正継 ○ △ ○ △ 100%
6 平石　雅史 × × × × 0%
7 橋本　幸範 ○ ○ ○ △ 100%
8 石井　和彦 △ ○ △ △ 100%
9 岩田　智博 ○ ○ ○ ○ 100%
10 伊藤　英彦 △ △ ○ △ 100%
11 井上　俊博 ○ △ △ ○ 100%
12 稲田　健二 ○ △ △ ○ 100%
13 岩田　洋子 × △ △ ○ 75%
14 梶本　尚揮 ○ ○ ○ △ 100%
15 桒田　博正 ○ ○ △ ○ 100%
16 児玉　栄威 △ △ △ △ 100%
17 河原　英二 ○ ○ ○ ○ 100%
18 栗原　佑哉 △ ○ △ ○ 100%
19 影久　知也 △ △ △ △ 100%
20 熊本　卓司 △ ○ △ ○ 100%
21 鍵岡　　馨 △ ○ △ ○ 100%
22 三好　清隆 ○ △ ○ ○ 100%
23 村尾　博司 ○ △ △ ○ 100%
24 宮本　　昇 ○ ○ ○ ○ 100%
25 室﨑　雅宣 △ ○ ○ △ 100%
26 宮﨑　　真 △ △ ○ ○ 100%
27 三宅陽一郎 ○ ○ ○ △ 100%
28 水谷　耕平 △ ○ ○ ○ 100%
29 森　　豊彦 ○ ○ △ △ 100%
30 根石　英行 ○ ○ △ ○ 100%
31 長野　　宏 △ ○ △ ○ 100%
32 奥田　　實 ○ ○ ○ △ 100%
33 小川　光博 ○ △ ○ ○ 100%
34 岡本　俊雄 △ ○ ○ ○ 100%
35 折本　　緑 ○ ○ ○ ○ 100%

氏　名 5 12 19 26 出席率
36 小野　　誠 ○ ○ ○ ○ 100%
37 岡本　倫明 ○ ○ ○ ○ 100%
38 沖井　　翔 △ △ △ ○ 100%
39 佐々木　宏 ○ △ ○ ○ 100%
40 白築　忠治 ○ ○ ○ ○ 100%
41 曽里　　裕 ○ △ ○ △ 100%
42 杉川　　聡 ○ △ △ ○ 100%
43 先小山英夫 ○ ○ ○ △ 100%
44 佐藤　二郎 ○ ○ △ ○ 100%
45 佐藤　克則 △ ○ ○ ○ 100%
46 杉本　清英 ○ ○ ○ ○ 100%
47 佐々木信幸 ○ ○ ○ ○ 100%
48 佐古　雄司 ○ ○ ○ ○ 100%
49 新藤幸次郎 ○ ○ ○ △ 100%
50 佐藤暖以子 ○ ○ △ ○ 100%
51 田中　茂樹 △ ○ △ △ 100%
52 谷口　公啓 △ △ △ △ 100%
53 遠崎　秀一 ○ △ △ ○ 100%
54 寺本　真司 ○ ○ ○ ○ 100%
55 徳納　武使 ○ △ ○ △ 100%
56 田中　朋博 ○ ○ △ △ 100%
57 田中　和之 ○ ○ ○ △ 100%
58 高鍋　　徹 ○ △ ○ ○ 100%
59 時岡　俊介 ○ ○ ○ △ 100%
60 上田　直治 ○ ○ ○ ○ 100%
61 漆原　健夫 ○ ○ ○ ○ 100%
62 山本　　豊 ○ ○ ○ ○ 100%
63 山下　哲夫 △ ○ △ △ 100%
64 吉田　栄壮 ○ ○ ○ △ 100%
65 山下　幸彦 ○ ○ ○ ○ 100%
66 山本　春男 ○ ○ ○ △ 100%
67 山國　　豊 ○ ○ △ ○ 100%
68 藤井　良造 ○ △ ○ △ 100%
69 呼子　泰嗣 △ ○ ○ ○ 100%
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